
 

 

平成２７年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

平成２７年５月２７日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

議案第３号 

 

 

議案第４号 

 

 

 

 

美深町社会教育委員の委嘱について 

 

美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の制定

について 

 

H27.5.27 

 

H27.5.27 

 

H27.5.27 

 

 

H27.5.27 

 

 

 

原案決定 

 

原案決定 

 

原案決定 

 

 

原案決定 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

そ の 他 

 

 

平成２７年６月１日教育委員会職員人事異動に

ついて 

 

６月の行事予定について 

 

 

 

H27.5.27 

 

 

H27.5.27 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 



 

 平成２７年第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１ 開催日時  平成 27年 5月 27日（水）午後 4時 00分～午後 5時 00分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１４名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 水 本   守  委  員 清水 満寿美 

 教 育 長 石 田 政 充    

 

<職 員> 教育次長 玉 置 一 広  幼児 C長 藤 原 裕 子 

 幼児 C事務長 政 岡 英 司  主幹(学校) 桜 木 健 一 

 主幹(社会体育) 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田  哲 

 副主幹(社会) 小 野 勇 二  係長(学校) 佐久間 新二 

 係長(体育) 福 井 直 人    

 

４ 議決した件名 

議案第１号 美深町社会教育委員の委嘱について 

議案第２号 美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第３号 平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

議案第４号 美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の制定について 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 平成２７年６月１日教育委員会職員人事異動について 

そ の 他 ６月の行事予定について 

 

６ 会議記録 
 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

委 員 長 

 

 

ただいまより第５回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

(１) 前回の会議録の確定 



 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

前回の会議録について説明をお願いします。 

（平成２７年第４回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

(２) 教育長からの報告 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

 

教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

(３) 議  事 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

水 本 委 員 

教 育 次 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

担 当 主 幹 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

 

議案第１号「美深町社会教育委員の委嘱について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

委員の、選出方法は。 

各団体に委員を推薦していただいた結果、記載のとおりとなった。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

議案第２号「美深町公民館運営審議会委員の委嘱について」説明をお願いしま

す。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

議案第３号「平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第３号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

美深小学校教員住宅改築工事の手数料の内容と支払先は。 

この手数料は、建築確認申請のための手数料。建築物が建築基準関係規定に適

合するかどうかの確認作業を、上川総合振興局の建築部局で行う際に支払う。 

解体する教員住宅の入居状況と、施工の計画は。 

現在は教職員２名、幼児センター職員１名が入居。施工に当たっては、現入居

者の住み替えを行う中で既存住宅の解体を行い、その後、住宅を建設。 

施工後、新築の住宅に入居後、残る１棟の解体を行う予定。 

今後、教職員数に対して、住宅戸数は不足するか。 

現在、名寄市から通勤している教職員と、今後、人事異動等で美深町に赴任さ

れる方の数を考えると住宅数は不足する見込みのため、平成２８年度も、教職員

数を見通して建築戸数を考えなくてはならない。 



 

水 本 委 員 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

主幹(体育) 

 

 

水 本 委 員 

 

主幹(学校) 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

学校給食 C 長 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C長 

 

委 員 長 

学校給食 C長 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C長 

 

庄 司 委 員 

 

学校給食 C長 

 

 

水 本 委 員 

学校給食 C長 

委 員 長 

学校給食 C長 

 

委 員 長 

学校給食 C長 

 

清 水 委 員 

学校給食 C長 

 

水 本 委 員 

学校給食 C長 

 

 

 

今年度は、１棟２戸の建設で間に合うか。 

現状で、不足することはない。 

 

体育関係施設の修繕料について、町民体育館屋根の修繕も行うこととなるか。 

町民体育館の屋根については、現地確認後、全体的な改修計画を含めて検討す

ることとしている。 

 

仁宇布小中学校旧教頭住宅改修工事の追加補正があるが、この住宅には誰が入

居しているか。 

仁宇布小中学校の公務補が入居している。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第３号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

議案第４号「美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の制定について」説明を

お願いします。 

（議案第４号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

学校給食センター長は検討委員会の委員とならないか。 

第７条に記載のとおり、庶務として委員会に入ることとなる。 

 

第３条に組織の構成について記載があるが、何名に委嘱することとなるか。 

学校栄養教諭１名と養護教諭３名の合計４名に委嘱する。 

 

委員の任期は１年間となっているが、委嘱の日から１年か。 

今年度は３月まで、その後は４月１日から１年間と考えている。 

 

第６条第２項中、「委員以外の出席を求め、」とあるが、どのような方の出席

を求めるか。 

地場産品生産者、JA や農業者などを想定しており、様々な意見を伺う機会を

つくり、献立検討の参考にしたいと考えている。 

 

検討委員会の検討内容は、教育委員会会議へ報告されるか。 

重要な事項は報告する。 

会議録は作成するか。 

要点筆記で作成する。 

 

委嘱状は交付するか。 

教育長から交付する。 

 

検討委員会は定例開催するか。 

必要に応じて開催するが、各学期に１回程度の開催を予定している。 

 

学校給食の開始から３週間が経過したが、職員の体調管理はどうか。 

現在、体調の悪い職員はいない。業務にも慣れてきて、調理時間も短くなって

きた。５月までは、職員、代替職員が調理に慣れるために全員で調理してきたが、

６月からは正規のシフトとなる。 

 



 

委 員 長 

学校給食 C長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

学校給食に関して苦情はないか。 

学校関係者からお礼の電話はあるが、苦情はない。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第４号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

(４) 所管行政に関する協議 

 

委 員 長 

 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

主幹・幼児Ｃ事務長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

所管行政に関する協議に入ります。 

報告事項１「平成２７年６月１日教育委員会職員人事異動について」説明をお

願いします。 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「６月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他について、別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第６回教育委員会会議について、６月２４日（水）１６：００からの開催を予

定します。 

 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２７年第５回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２７年 ６月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


